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■基金一览

A股在震荡调整中走完了2018年，市场
投资情绪低迷。但不少业内专家表示，展望
2019年，在未来系列政策利好下，前期利空因
素消失殆尽，市场有望迎来估值修复，走出低
谷。2019年有什么投资方法值得关注？在近期
新华基金召开的“2019年投资策略”上，公司
旗下权益投资总监赵强发表观点，要顺应历史
发展趋势，坚持价值投资。

好的投资方法也需好的投资工具。赵强表
示，ROIC分析是衡量优秀企业的核心标准，也
成为价值投资者的投资工具。一般来说，以下四
类公司具有高ROIC指标，一是自由现金流高，
企业竞争力强，通过经营能够实现上下游占款
的公司；二是资本开支不高的轻资产公司；三是
有较高壁垒，有宽护城河、高毛利的公司；四是
通过内生发展，商誉较少的公司。

新华基金赵强：顺应发展趋势，坚持价值投资

国家发改委日前表示，今年将制定出台促
进汽车、家电等热点产品消费的措施，叠加此
前的降税减费利好，消费升级有望迎来长期投
资契机。在此背景下，主题类基金产品受到市
场关注，完美契合主题的富国消费升级混合正
在发行中，值得一提的是，该基金拟由在去年
基金业颁奖季中获得“大满贯”的汪孟海亲自
担纲。

公开资料显示，汪孟海博士毕业，拥有
8 年港股从业经历，自 2010 年 6 月至 2014
年 8 月在中国人保资产管理股份有限公司
任银行/外汇业务部研究员，2014 年 8 月加
入富国基金管理有限公司。在富国消费升
级的投资运作中，汪孟海将发挥多年投研
经验与从业优势，为投资者挖掘沪港深三
地优质消费股。

消费升级迎多重政策利好“大满贯”基金经理顺势出击

/广告

温莎资本创始人、铂诺董事长
简毅在金融行业从业十余年，始终
坚定地践行金融服务实体经济的
理念。从做天使投资人、基金经理
开始，到创立铂诺至今，他始终坚
持用金融行业特殊的方式支持实
体经济的发展，高效地把优秀的企
业推荐给全球投资者。

“深刻感觉这里的投资环境非
常好，政府非常务实专业，也很为
投资者着想。我们可以为政府建立
智库，帮政府推动产业，去落地更

多细节，去做一家民企在历史大潮
中应承担的一些使命。”简毅表示，
未来将充分发挥自身优势资源和
能力，帮助鄞州区更高效地接入资
本市场，为创建软件名城助力。

鄞州区是宁波市内发展软件
产业起步早，发展较快的先进地
区，经过十余年的发展，已成为全
省软件信息产业第一梯队。从鄞州
区软件信息业发展轨迹来看，虽然
取得了长足发展，但也遇到了瓶
颈，迫切需要引进大项目，龙头企

业来引领发展，这次战略合作方铂
诺商学有深厚的金融资本和人脉，
将成为鄞州区软件信息产业和企
业的助推器和综合服务商，成为鄞
州区政府打造专项资金支持软件
信息产业的坚强后盾。

“此次双方签订战略合作协
议，是鄞州区软件信息产业引进的
又一重要项目，同时也说明越来越
多的国内优质软件信息企业开始
关注宁波。”鄞州区副区长戴华祥
表示。

第一波降准资金即将来到
资金面将保持充裕

1月4日全面降准政策宣布后，第一波降
准资金终于将在1月15日来了，紧接着25日
又来第二波。

随着降准消息公布，隔夜资金随即跌至
地板价，上周，央妈不仅没给市场“零花钱”，
因逆回购到期，还从市场回收4100亿元。

与以往不同，此次央行分两笔进行降准
资金释放，1月15日将下调存款准备金率0.5
个百分点，1月25日再下调0.5个百分点。

市场人士预计，1月15日，第一波降准将
释放资金约7500亿元。3900亿元到期MLF
不再续作后，净释放资金约3600亿元。此次降
准释放资金的“滴灌”下，资金面将平稳度过
缴税期。

兴业研究宏观分析师郭于玮表示，此次降
准资金规模可以满足市场资金需求。目前银行
间流动性水位本身比较高，即使在税期因素的
扰动下，市场流动性仍将继续保持充裕状态。

1月是财政收入大月。从往年的情况来
看，去年1月和前年1月的财政收入上缴数额
较大，也是以往月中资金面比较紧张的原因。

据《上海证券报》

人民币贬值压力缓解
后市或将双向波动

据新华社纽约 1月 12日（记者 刘亚南
马倩)受多重外部因素影响，人民币对美元汇
率自9日来连续三日大幅上涨。业内专家认
为，最近几个月以来人民币面临的贬值压力
有所缓解，后市预计将呈现双向波动特征。

数据显示，11日人民币对美元汇率中间
价报6.7909，比8日6.8402的中间价累计上涨
0.72%。

美国汇盛金融管理公司首席经济学家陈
凯丰表示，美联储加息节奏或慢于预期、美元
整体贬值以及市场对美国经济增长心存忧虑
等因素导致近日人民币对美元升值。

近期美联储主席鲍威尔在多个场合表示
对加息保持耐心，强化了市场对美联储“鸽
派”态度的预期，带动美元指数整体走弱。数
据显示，美元指数已由 1 月 2 日最高的
96.9580下跌至11日汇市尾盘的95.6708，累
计下跌1.33%。

丹麦丹斯克银行分析师认为，人民币汇
率走势已经发生反转，人民币贬值压力已经
转变为适度升值的趋势。

观察人士普遍认为，随着中国改革开放
进程不断深入、境内金融市场稳步开放以及
人民币在国际货币体系地位日益提升，未来
投资者持有人民币的意愿将进一步增强。

中星微、东华软件、用友网络等来鄞州区参观交流

名企、名投资人助力“软件名城”建设
1 月 12 日下午，中星微、东华

软件、用友网络等名企和名投资人
来到宁波，为鄞州区创建“软件名
城”出谋划策。

鄞州区是打造软件名城的重
点培养地区，本次活动由宁波日报
报业集团、鄞州区智慧办、金诺商
学联合主办。

当天下午，签约仪式结束后，6
位名企名投资人对如何推动鄞州
区产业和城市深度融合，如何助力
软件产业发展建言献策，并对鄞州
区下一步如何创建软件名城提出
了一些建议。

□金报记者 童云 文/摄

名企青睐宁波，最关注什么？
“投资也好，合作也好，落地也

好，考虑的很多事项不仅仅是税收
政策，人员政策，而是要结合你这个
区域能否跟我们这样的企业产生非
常友好的互动。落户鄞州也好，一起
发展也好，一定是要你的节奏我能
适应，我的节奏你能配合，这样一种
互相配合的状态。”

东华软件总裁助理柴敏表示，
2018年6月，腾讯公司宣布以12.66
亿对东华软件控股公司东华诚信进
行战略投资。未来，腾讯云与东华软
件将围绕传统行业数字化转型新需
求，聚焦政府、医疗、能源、金融、物
流等行业核心应用场景，重点在医
疗云及医疗互联网应用、智慧城市、
能源云、金融大数据四个方向深度

合作，共同推动传统行业数字化转
型升级。

“宁波是一个非常包容的城市，
融合创新改革力度非常强，包括信
息化项目的建设和运营服务都在发
生翻天覆地变化，尽管宁波与青岛、
厦门等城市相比，目前的软件业规
模还有一定差距，但只要有一批像
用友、中星微等企业深耕软件领域，
扛起大旗，鄞州的软件业就大有机
会形成特色，后来居上，成为中国软
件名城。”交流会上，宁波市经济和
信息化局副局长戴云说。

本次交流会为政府主管部门、
产业界、学术界搭建交流平台，不仅
立足系统软件新技术层面，也积极
探讨产业化的发展道路。未来，报业
集团将举办更多类似的活动。

宁波城市非常包容 政企互相配合最重要

对宁波感兴趣的名企还不少。
物产中大集团已经实现了从

中国500强到世界500强、从大宗
商品贸易商到供应链集成服务商、
从全民所有制企业到整体上市股
份公司的三重跨越，是中国供应链
集成服务行业引领者。

物产中大集团投资部总经理

彭磊说，物产中大集团依托宁波地
区优势产业集群，按照“以供应链
思维，做产业链整合，构建物产中
大生态圈”的运营模式，为鄞州创
新发展做出应有的贡献。

中星微电子也向宁波抛出了
橄榄枝。这家第一个在美国纳斯达
克证券市场上市的中国芯片设计

公司。中星微电子有限公司总裁助
理鹿士凯希望，未来中星微可以在
三个领域与宁波展开合作：一是基
于人工智能芯片研发设计的产业
生态，二是汇聚智能安防行业伙伴
建设智能安防产业园，三是智慧城
市，智慧园区，雪亮工程等项目的
合作。

瞄准供应链、芯片等领域 不少名企有意在宁波发展

自宁波开始创建特色型中国
软件名城，这个产业的发展就备受
瞩目。宁波究竟该如何闯出自己的
特色之路？

“站在整个社会经济来看，可
持续性发展应该是一个国家的重
中之重，全球都很关注企业可持续
性发展。今天我们看实体经济可持
续性发展，包括转型升级，以及更
有效地提质增效，靠传统方式已经

走到天花板，所以全球都在实践用
互联网重构企业商业模式与管理
方式。”

北京用友网络副总裁郝伟明
建议，宁波应该重视平台型软件企
业发展。“未来将利用自己的数字
化技术优势,推动鄞州区从内部数
字化管理走向社会化数字网络,实
现产业链大协同，为鄞州区软件名
城创建提供更优质的管理技术平

台等服务。”
软件产业已成为全宁波市战

略性支柱产业和数字经济发展的
核心驱动力。宁波市经济和信息化
局软件和信息服务处处长苏志杰
表示，从产业发展来看，会更加关
注人才、载体、生态和知名企业这
几个要素，希望在产业发展中能有
一些知名的企业进来，为产业数字
化助力软件名城服务。

关注人才、载体、生态和名企 助力软件名城

铂诺商学牵手鄞州区政府 优质软件企业关注宁波
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